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TOP 1 

Begrüßung der Mitglieder  

Der 1. Vorsitzende begrüßt die 36 anwesenden Mitglieder, er ist erfreut über das 

zahlreiche Erscheinen.  

Uwe bittet die anwesenden, im Anschluss der Versammlung die Angelkarten, beim 

Schriftführer, für all diejenigen die sie noch nicht vorgezeigt haben, vorzulegen.  

Wir haben in der Bojenfeldordnung stehen, dass mindestens eine Monatskarte gelöst 

werden muss und eben auch nachgewiesen werden muss. 

 

TOP 2 

Neuaufnahme  

Die Versammlung begann mit einer Begrüßung und der Aufnahme eines neuen 

Mitglieds namens Christian Groß aus Radolfzell. Dem Neumitglied wird die Satzung, 

sowie die Chronik des Vereins ausgehändigt, und auf die Satzung verpflichtet. 

Christian wird mit Beifall aufgenommen. 

 

TOP 3 

Abstimmung auf Antrag auf Aufhebung der Seefeiertage  

Uwe liest den Antrag auf Aufhebung der Seefeiertage der Versammlung vor. 

Dieser kann bei der Vorstandschaft noch einmal durchgesichtet werden. 

 

Es wird anschließend abgestimmt ober wir den Antrag einreichen werden oder nicht. 
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Hierzu werden nochmals die Vorteile und Nachteile des Antrags in der Versammlung 

durch Uwe und auch durch Axel Gierwert vorgetragen.  

Axel trägt vor das wir auf einem Historischen Tiefstand der Felchen Fischerei befinden. 

Somit wurden letztes ja nur 24 To Felchen entnommen (Berufsfischerei & 

Angelsportfischerei) zum Vergleich vor 7 Jahren, konnten noch 100 To pro Jahr 

entnommen werden.  

Diese Regelung, die ja vom 01.Januar bis zum 20. April greift, um die es ja bei dem 

Antrag geht, würde zu 99 % die Felchen Fischerei betreffen.  

Axel hat die bedenken, das der Befischungsdruck, sollte der Antrag durchgehen, am 

Untersee steigen wird. Deswegen könnte er persönlich den Antrag nicht befürworten. 

Uwe bedankt sich bei dem Vortrag von Axel und teilt mit das die bedenken von Axel auf 

jedenfall berechtigt sind. 

Uwe frägt weiter nach Wortmeldungen. 

Christian Schellhammer trägt vor das er auch schon länger von dem ganzen Thema hin 

und gerissen ist und mittlerweile auch der Meinung ist, dies so zu belassen wie es ist. 

Uwe bedankt sich auch bei Christian und würde gerne die Abstimmung einleiten. 

Er frägt die Versammlung ob jemand gerne eine Geheime Abstimmung wünscht. Dies 

wird jedoch nicht gewünscht. 

 

Somit beginnt die Abstimmung: 

 

Stimmen für Einreichung des Antrags: 7 Stimmen 

Stimmen gegen Einreichung des Antrags: 25 Stimmen 

Enthaltungen für Einreichung des Antrags: 4 Stimmen   

 

Somit wird der ASV Radolfzell diesen Antrag nicht mit unterstützen. 

 

Uwe beendet die Abstimmung und bedankt sich bei der Versammlung. 

 

TOP 4 

Sonstiges 

 

Punktesystem Wechsel v. Wäschbruck zum Herzen 

Uwe trägt vor, dass die Vorstandschaft beschlossen hat, für diesen Wechsel ein 

zusätzliches Punktesystem einzuführen. Es betrifft nur die Mitglieder die einen Wechsel 

von der Wäschbruck zum Herzen beantragt haben.  
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Zu der Normalen Warteliste und Punktesystem, kommt eine weitere Wertung hinzu, 

durch die ein Mitglied bei der Teilnahme an unseren Pokalfischen & 

Freundschaftsfischen einen weiteren Punkt pro Teilnahme bekommen werden.  

Dies würde quasi, den Mitgliedern sich einen kleineren Vorteil verschaffen gegenüber 

den Mitgliedern, die die gleichen Punkte haben, jedoch weniger aktiv sind. 

 

Hierzu wird der Bootswart Wäschbruck, besondere Arbeitszeitkarten ausgeben, die auf 

der Rückseite diese Veranstaltungen ausweisen. Hierzu wird bei Teilnahme durch den 

Veranstalter eine Unterschrift geleistet. 

Näheres nochmal bei der Jahreshauptversammlung. 

 

Fischreisser 

Uwe trägt vor, der damalige Antrag von Bernd bezüglich der Körbe nochmals eingereicht 

wurde. Dieser ist mittlerweile vom Schifffahrtsamt geprüft worden. Von deren Seite sieht 

es im Moment ganz gut aus. Wie schlussendlich diesbezüglich Entschieden wird steht 

noch in den Sternen. Wir sind auf jeden fall dran. 

Vorerst werden wir deswegen noch nicht befüllen. 

 

Fischessen 

Uwe möchte an das bevorstehende Fischessen erinnern. Wenn noch jemand was zum 

Spenden hat oder gerne was mitbringen möchte, kann er dies gerne tun. Bitte an Martin 

oder Peter wenden, damit dies mit eingeplant werden kann. 

 

Baumarbeiten & Boote raus 

Birke kann vorerst noch stehen bleiben. Die Tanne muss gefällt werden, bis auf einen 

Stumpf. Diesbezüglich, wird um die Tanne rum abgesperrt und Phillip bittet die 

Mitglieder, wenn sie Ihre Boote rausholden dies zu beachten und in dem Bereich nichts 

abzustellen.  

 

Vereinsfischen  

Alex erinnert an die 2 Vereinsfischen. Morgen ist der Kretzerpokal Wetter soll toll sein. 

bittet um rege Teilnahme und in 3 Wochen ist unser Abfischen. Hierzu wird es wieder 

Schlachtplatte bei Mariola geben. Hierzu bitte wieder wie üblich rechtzeitig anzumelden. 
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Zum Abschluss gratuliert Uwe noch Hans Krohmer zu seinem 85. Geburtstag und 

wünscht ihm im Namen des Vereins alles gute. Jürgen Krohmer richtet diesbezüglich 

von seinem Vater liebe Grüße aus und teilt uns mit, das Hans dieses ganze 

Vereinsleben fehlt. 

 

Christian Schellhammmer appelliert an die Mitglieder sich auch mal nach dem Rutsch zu 

schauen, der sollte immer wieder mal nachjustiert werden. Uwe trägt auch nochmals 

vor, dass die Mitglieder nach Ihren Ketten schauen sollten, da das Wasser rapide 

runtergeht.  

 

 

Uwe übernimmt das Wort, da keiner mehr eine Frage oder Anliegen hat.  

Bedankt er sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme und schließt mit einem einfachen 

Petri Heil die Sitzung um 20.02 Uhr. 

 

 

 

Radolfzell den 13.09.2024 

 

 

 

____________________________ 

Frank Stockhaus (Schriftführer) 

 

 


